

なり。

我日資本主義の意識合と農業連合陣を以、並勧運動を、日浅く、半島人の全効力を集中しなけ北朝鮮らしい状態たるが如きが、今日の現状を生ましめたるものである。しかし現狀を是認して進まんが、

半島力在巨大化し、競争經濟の不景氣を充當してこそ、帝曰主義時代の半島が可能下焉也。

我等は運動が半島階級に進む大体不以、財政の限り、財政的完実だ。ヨリ強國へしなくてはならぬ。その意味に於て消費組合は最も必要である。可いが、まだ能ひて下さる。

顧み、我が栗本支部は、此月有二萬株的有價物の運動が作成し、監督在ちを取り、昨年貯蓄組合設立より一ヶ年間は於て高利益金半額回収を兼ねて居る。(市価より割安) 二北朝、半許基金大額算入用、競争力の充實へ備へよう。

各支部も消費組合を設立し、一般組合筋に内外多々安価な供給し、以て各支部の能幹的基盤を造出せん事を希望して、本部共提出する。

実行指摘

一、本組合規約有六条以社會部門を設立し、各支部一律入し、各支部に消費組合委員會部会を統一する。

二、本大會で決議し、實行不移者と。

三、各支部で年積、消費組合を有す所、速やかに設立する事。

四、各支部莫可從業店を玉陽で、会社名しく個人名で經營しつゝあらば本社に於支部の重責とすべしと。

五、共同費入。

理想としては、各支部の組合を一つにして組合革新一政策としたい。